

# *Celebran en Cuba aniversario de la independencia de Timor Leste*

---



La Habana, 1 jun (RHC) Con un acto en el que se puso de manifiesto el agradecimiento a Fidel por su solidaridad con el pueblo de Timor Leste, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos celebró este jueves en La Habana el aniversario 15 de la independencia de la nación del Sudeste Asiático.

Un panel integrado por intelectuales cubanos rememorarán anécdotas sobre las misiones que cumplieron en el país amigo, sobre todo en los sectores de la salud, deporte y educación, en la que dejaron un pedazo de sus sentimientos.

El embajador de Timor Leste en La Habana Maubere Lorosae da Silva Horta, agradeció a Cuba, a su pueblo y a Fidel el apoyo brindado a su patria, incluso antes de alcanzar la independencia, y señaló que entre cubanos y timorenses hay una relación de hermanos.

A su vez Luis Laffitte, ex embajador en Cuba, recordó que las dos naciones establecieron relaciones diplomáticas en 2002, el mismo día en que ese Estado obtuvo la soberanía.

Con información de RRelej.



**Radio Habana Cuba**